



N

Nuestro archivo

9 años | 15 de julio de 2016

Licitación de la doble vía entre Caldera y Antofagasta está programada para 2018

Con dos años de desfase respecto a lo informado originalmente y un trimestre después de lo anunciado en mayo pasado, comenzaría la licitación de la autopista que unirá Caldera con Antofagasta. Así lo confirmó a El Mercurio de Antofagasta el coordinador (s) de Concesiones del MOP, Rodrigo Urzúa, quien agendó para el segundo trimestre de 2018 el llamado a licitación del proyecto.

15 años | 15 de julio de 2010

En septiembre se harán reconocimiento a las rutas del Dakar 2011

Luego de terminada la segunda etapa del relevo a los trazados, el director del Dakar, Etienne Lavigne, y el titular deportivo de la carrera, Davis Castera, informaron ayer que en septiembre se estaría realizando el reconocimiento a las rutas preestablecidas en Chile para el Dakar 2011.

17 años | 15 de julio de 2008

Sebastián Piñera llega a la región de Atacama

Para el próximo lunes está prevista la visita a Atacama del candidato presidencial de Renovación Nacional Sebastián Piñera, quien se desplazará hasta Copiapó y Tierra Amarilla, según anunció el presidente regional de la colectividad Fernando Ghigliano.

El martes 22 de julio se trasladará a la comuna de Vallenar.